



# VANITY

ITALIAN BEAUTY

## guzzini

Vanity, dove design, colore, innovazione e sostenibilità si incontrano. Una collezione che propone un nuovo concetto di tavola dalle molteplici combinazioni di colori e di texture, proposte in tre mood cromatici che evocano la leggerezza dell'Aria, la freschezza dell'Acqua e il calore della Terra. Design e materiali creano effetti che esaltano la sua naturale bellezza, propria dello stile di vita italiano. Vanity è realizzata in Italia, prodotta nello speciale "Bio-based\* Acrylic Crystal" di origine biologica, un materiale organico rinnovabile, moderno e non fossile ricavato da scarti vegetali.

*Vanity: a fine blend of design, colour, innovation and sustainability. A collection that offers a new tableware concept with multiple colour-texture combinations, available in three chromatic moods evoking the lightness of Air, cool, refreshing Water and the warmth of the Earth. Its natural beauty, typical of the Italian lifestyle, is enhanced by delightful design and material effects. Vanity is manufactured in Italy in special Bio-based\* Acrylic Crystal, a modern, renewable, organic, non-fossil material obtained from waste of vegetable origin.*

*Vanity, là où le design, la couleur, l'innovation et la durabilité se rencontrent. Une collection qui propose un nouveau concept de mise en table aux multiples combinaisons de couleurs et textures, proposées dans trois ambiances colorées évoquant la légèreté de l'Air, la fraîcheur de l'Eau et la chaleur de la Terre. Les designs et les matériaux créent des effets qui mettent en valeur sa beauté naturelle, typique du mode de vie italien. Vanity est réalisée en Italie, dans le « Bio-based Acrylic Crystal\* », un cristal acrylique d'origine biologique, une matière organique renouvelable, moderne et non fossile, fabriquée à partir de déchets végétaux.*



VANITY

# STYLE AND INNOVATION

Design: Pio&Tito Toso

Tradizione e materiali innovativi ci permettono di pensare e osare lavorazioni estetiche caratterizzate da texture e finiture che ci introducono in un nuovo mondo visivo e tattile.

We draw on tradition and innovative materials to develop processes that provide daring textures and finishes, the gateway to a new visual and tactile world.

Le respect de la tradition et les matériaux innovants nous permettent de penser et d'oser des processus esthétiques caractérisés par des textures et des finitions qui nous ouvrent un nouveau monde visuel et tactile.





VANITY

# COLOR RESEARCH

Color styling: Rosanna Grigolon

Tredici colori, tre palette “ARIA, TERRA, ACQUA” ispirate agli elementi naturali che raccontano la leggerezza dell’aria, la freschezza dell’acqua e il calore della terra. Elementi e colori da mixare per realizzare una tavola perfetta, ora variegata ora “ton sur ton”.

Thirteen colours, three moods “ARIA, TERRA, ACQUA” inspired by natural elements, expressing the lightness of air, the freshness of water and the warmth of the earth. Elements and colours for mixing to design a perfect table setting, either variegated or “ton sur ton”.

Treize couleurs, trois palettes inspirées des éléments naturels qui racont “ARIA, TERRA, ACQUA” ent la légèreté de l’air, la fraîcheur de l’eau et la chaleur de la terre. Des éléments et des couleurs à mélanger pour créer une table parfaite, panachée ou « ton sur ton ».

## ARIA

|  |                            |
|--|----------------------------|
|  | MATCHA                     |
|  | CIPRIA<br>POWDER           |
|  | FLAMINGO                   |
|  | MARE<br>SEA                |
|  | TRASPARENTE<br>TRANSPARENT |

## TERRA

|  |                      |
|--|----------------------|
|  | MALVA<br>MAUVE       |
|  | CARAMELLO<br>CARAMEL |
|  | FUMO<br>SMOKE        |
|  | ZAFFERANO<br>SAFFRON |

## ACQUA

|  |                           |
|--|---------------------------|
|  | CIELO<br>SKY              |
|  | NINFEA<br>WATER LILY      |
|  | ACQUAMARINA<br>AQUAMARINE |
|  | DENIM                     |

**3 PALETTE, 13 COLORI.  
FATTI PER ESSERE MIXATI**

3 MOODS, 13 COLOURS.  
**MADE FOR MIXING**

3 PALETTES, 13 COULEURS.  
**FAITES POUR ÊTRE MÉLANGÉES**



VANITY

# SUSTAINABLE DESIGN

Il design italiano e l'innovativo materiale Bio-based\* Acrylic Crystal trovano una perfetta fusione nelle proposte della nuova linea Vanity. Design, innovazione e rispetto per la natura sono una scelta chiara per il futuro.

Italian design and innovative Bio-Based Acrylic Crystal\* achieve perfect fusion in the new Vanity line products. Design, innovation and eco-friendliness are a clear statement of intent for the future.

Le design italien et l'innovant Bio-based Acrylic Crystal\* fusionnent harmonieusement dans les propositions de la nouvelle ligne Vanity. Le design, l'innovation et le respect de la nature constituent un choix clair pour l'avenir.



Made with bio-based\* acrylic

**BIO**-BASED  
**ACRYLIC  
CRYSTAL**

**100%**  
recyclable



\*I prodotti sono realizzati al 60% con plastica a base biologica. La plastica è riconducibile al materiale di scarto biologico attribuito a questi prodotti tramite l'approccio del bilancio di massa ISCC.

\*These products are made with 60% Bio-based plastic. The plastic can be traced back to biological waste material which is attributed to these products via the ISCC mass balance approach.

\*Ces produits sont réalisés à 60% en plastique biosourcé. Ce plastique peut être retracé jusqu'aux déchets biologiques qui sont attribués aux composants de ces produits selon l'approche du bilan de masse ISCC.

